



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**



Madame Marie-Eve Castonguay, Première dirigeante / CEO de la Commission de Services Régionaux Nord-Ouest (CSRNO), est heureuse d'annoncer la nomination de Madame Mélanie Ruest, au poste de Stratège régional.

Edmundston, le 7 février 2023 – Mme Mélanie Ruest a rejoint l'équipe de la CSRNO le 23 janvier dernier à titre de Stratège régional, un nouveau poste en développement économique, récemment créé suite à la réforme sur la gouvernance locale et de nouveaux mandats qui sont, depuis janvier 2023, sous la responsabilité des CSR. Mme Ruest est détentrice d'un baccalauréat en administration des affaires de l'Université de Moncton et a œuvré comme directrice générale de la Société de développement du centre des affaires d'Edmundston Inc depuis 2016.

À titre de Stratège régional, Mme Ruest aura, entre autres, comme mission de fournir une orientation stratégique pour la croissance régionale du Nord-Ouest. Elle aura la responsabilité de participer à créer des communautés prêtes à investir, à soutenir le développement et la croissance de la main-d'œuvre, y compris la rétention des nouveaux arrivants. Avec Travail NB et des collaborateurs clés, un forum régional de partenariat pour le marché du travail sera formé sous peu afin de mieux coordonner la croissance de la population active dans la région. Forte de son cheminement, de sa connaissance des affaires et de son fort réseau de contacts, Mme Ruest est la personne toute désignée pour mener à bien ce mandat.

« Mme Ruest a accompli de nombreux projets d'envergures, et ce, de façon novatrice ; elle a gagné la confiance des acteurs dans divers écosystèmes, dont celui du développement économique, communautaire et culturel. Ces secteurs sont étroitement interreliés alors l'ajout de Mme Ruest dans l'équipe interdisciplinaire de la CSRNO sera au profit de la communauté, et contribuera à la prestation efficace de l'ensemble de nos nouveaux mandats » indique Mme Marie-Eve Castonguay, Première Dirigeante/CEO de la CSRNO.

La CSRNO est heureuse d'entamer l'année sur une note optimiste et se réjouit d'avoir l'opportunité de développer son expertise dans différents dossiers. « L'objectif n'est pas de dupliquer des services existants mais plutôt d'améliorer la communication et les échanges entre les partenaires, optimiser les ressources et si besoin, de palier aux lacunes ».

À PROPOS DE LA CSRNO : La CSRNO est un organisme œuvrant principalement dans les domaines de la planification du territoire et de la gestion des déchets solides, et qui mène également des projets en environnement, changements climatiques, mesures d'urgence et géomatique.

En 2023, le mandat de la CSRNO a été élargi avec d'autres sphères telles que le développement économique, le développement communautaire et autres.

- 30 -

Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, communiquez avec :

Marie-Eve Castonguay, Première dirigeante / CEO

me.castonguay@csrno.ca

506-735-2564



**PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE**



Mrs. Marie-Eve Castonguay, CEO of the Northwest Regional Service Commission (CSRNO), is pleased to announce the appointment of Mrs. Mélanie Ruest as Regional Strategist.

Edmundston, February 7, 2023 – Ms. Mélanie Ruest joined the CSRNO team on January 23 as Regional Strategist, a new position in economic development, recently created following the local governance reform and new mandates which, since January 2023, are under the responsibility of the CSR's. Ms. Ruest holds a bachelor's degree in business administration from the Université de Moncton and has worked as general manager of the Edmundston Business Center Development Corporation Inc since 2016.

As Regional Strategist, Ms. Ruest will, among other things, be responsible for providing strategic direction for regional growth in the Northwest. It will be responsible for helping to create communities ready to invest; to support the development and growth of the workforce, including the retention of newcomers. With Working NB and key collaborators, a Regional Labor Market Partnership Forum will be formed shortly to better coordinate labor force growth in the region. With her background, her knowledge of business and her strong network of contacts, Ms. Ruest is the perfect person to carry out this mandate.

"Ms. Ruest has accomplished many large-scale projects in an innovative way; it has won the trust of stakeholders in various ecosystems, including economic, community and cultural development. These sectors are closely interrelated, so the addition of Ms. Ruest to the CSRNO's interdisciplinary team will benefit the community and contribute to the effective delivery of all of our new mandates," indicated Ms. Marie-Eve Castonguay, CEO of the CSRNO.

The CSRNO is happy to start the year on an optimistic note and is delighted to have the opportunity to develop its expertise in various files. "The objective is not to duplicate existing services but rather to improve communication and exchanges between partners, optimize resources and if necessary, fill in gaps"

ABOUT THE CSRNO: The CSRNO is an organization working mainly in the fields of land use planning and solid waste management, but which also carries out projects in the environment, climate change, emergency measures and geomatics. In 2023, the mandate of the CSRNO was expanded to include other spheres such as economic development, community development and others.

- 30 -

For media information, please contact:

Marie-Eve Castonguay, CEO

me.castonguay@csrno.ca

506-735-2564